
Quel avenir pour l'aggomération d'Orléans : communauté urbaine ou métropole ?
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J'ai donné à Florent Buisson, de La République du Centre, une interview sur l'avenir de
l'agglomération Orléans- Val de Loire.
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